

## オーチャードロードの賑わい

どこを歩いてもタバコの吸い殻どころかゴミ一つ落ちていない清潔な町であった。そして緑豊かで色とりどりの花が、年中咲き誇っている美しい街それがシンガポールだ。別名「ガーデンシティ」と呼ばれている。こうした街の美化の歴史は古く、最近俄かに取り組んだものではない。もう40年50年もの地道な積み重ねで今日に至っている。日本と比べてモラルの面では遥かに先進国である。

私の宿泊ホテルの近くにはシンガポールの銀座と称されるオーチャードロード（東西約2kmの目抜き通り）がある。ここには高級ホテル、世界の有名ブランド店、日本からは伊勢丹、高島屋などのデパート、更には大型ショッピングセンターから日用品、食品に至るまで軒を並べて営業している。更には多民族国家であるが故に、世界各国の料理がこの通りから楽しめるのも嬉しい限りだ。

ぶらりと通りを歩いてみた。さすがに人通りは多い。車道と歩道の仕切りや歩道橋には色とりどりの南国の花が植えられていた。大きく育った高木には葉をいっぱい茂らせて延々と並木道は続く。日差しは厳しくとも木陰は涼しく感じられる。

広い歩道には様々な屋台があり、路上パフォーマンスも通行人を楽しませてくれる。疲れてベンチに座ると、すぐ横にアイスクリームの屋台がありマンゴを食べてみた。1ドル（70円）は安かった。ここは世界有数の素晴らしい街並みである。

撮影 2911 年夏

